

# タットン会 通信

2019.  
10. 12

タットン会ホームページタットン会と入力すると検索でき、会の趣旨や開催日時などが確認できます。また、「ボランティアセンター 046 (821) 1303」で、日程を確認することもできます。  
**※活動中などの写真掲載等をご辞退なさる方は、事務局員にお申し出ください！（事務局は青バッチです）**  
 (9/7 参加費は 5,400 円 募金は 2,421 円 義援金 0 円  
 チャレンジャーさん 27 名 総勢 60 数名の参加でした。)

9月7日は192回目のタットン会、60数名の仲間と楽しみました。朝8時半前に体育館に入るとムンムンと蒸し暑い中、県大生の小池さんと小澤君がすでに準備を始めました。小池さんは遠く横浜の方から来ていて、終わってみるとこの日の県大生は小池さんひとり。もしも、体調を崩していたりアクシデントがあったりしたら、体育館使用不可だった…と思うと冷や汗が出てしました。チーフは小池さんと とっても久しぶりに山さん(写真右二人)が行ってくれました。



卓球の部は、9人のチャレンジャーさんでABチームに分かれることなく楽しみました。珍しく卓球台にもボランティアさんにもゆとりがありました。しかし、バドミントンの部は5コートとも3組6人~7人のプレイ。とは言え、狭いながらもぶつかり合うことなく終えられたことは良かったです。

先月初めて来てくださった4人の外国籍の学生さんも来てくださいり、笑顔を振りまいて生き生きと参加してくれました。日本に来て間もないのに、チャレンジャーさんカードも漢字を交えながら記入してくれたことには驚きました。聞くと、学校を休学し男子は2年間、女子は1年半のボランティア留学が許されている！とのことでした。そんな留学、日本にもあるのかな！？



「ガンバリスト賞」一卓球の部は、いろいろと細やかに教えてくださっていた畠中さん、バドミントンの部では車いすでも上手にプレイしている中谷さんが選ばされました。その中谷さんと友君のプレイも、とっても素敵でした！

また、初参加のボランティアさん2人とチャレンジャーさん1人も、良い笑顔でプレイしていました！



## チーフコメント

外国人ボランティアの方の声かけやリアクションが新鮮でした。タットン会に良い影響を与えると感じます。暑かったけど、今日もとても楽しかったです！ 県大 小池茉友

皆さん寒暖の差が激しいですが、体調は大丈夫ですか？ 久しぶりのチーフをさせていただきましたが、普段なかなか関われない卓球の方の新しい表情や技術の向上を見ることも出来て良かったです。また、怪我なく終えたことがとても喜ばしいですね！ 今後も怪我には気を付けて楽しんでいきましょう！ タットン会副代表

**感想・参加者カード・気がついたこと！！！ チャレンジャーさん27名参加**

【卓球の部】※1. 体育館の中はとてもムシムシしていましたが、最後までしっかりとできました。ラリーをあまり続けることは出来ませんでしたが、笑顔が印象的でした。(藤原さん)

※2. ラリーは13回が最高でしたが、すごい技がありました。低くネットぎりぎりのボール^0^ 楽しくできる卓球は素晴らしいことです。低くネットぎりぎりは、good (木本さん)

※3. フォアーバックと、リズミカルに打っていました。ラリーが楽しいです。打つ回数が多くなるように、挑戦したくなりました。(田野崎さん)

※4. ラリーが続いて、楽しい時間が持てました。少し強いボールを返しても良いかな！？と思いました。暑さ厳しい中励んでおられ、立派と思います。(伊藤さん)

※5. 素晴らしい！！ラリーが楽しく続き、なんと最高記録37回でした。久しぶりにMちゃんとできて、とても嬉しかったです。また。やりたいな！(山内さん)

**【バドミントンの部】**

※6. Cコートでラリーを行いました。平均9回連続で打ち合いました。自分のそばに来たシャトルに対する反射神経が凄かったです。(田中さん)

※7. ラリー7回続きました。動く範囲が前より少し広くなりました。パラバーレーンの時も、ムードメーカーで場を明るくしてくれました。(田村さん)

※8. Hちゃんはスゴイですね！バドミントン上手でした！いつもニコニコしていて、私のいいともだちになりました！(デービスさん)

※9. 上からじょうずにうつた。えがおをだしてくれました。(アンダーソンさん)

※10. スマッシュがすごくよかったです！よくしゅうちゅうしました。ときどきたのしんでるかわかりませんでした。でも^ー^していました。(シュラムさん)

※11. バドミントンが上手よ！あなたはたのしいよ！(スコットさん)



山さんと加藤さんによるバドミントン初心者講習

## 余暇活動

僕は、平日はユーコープで働いています。仕事は、品出し売り場づくりなどです。水曜日と土曜日は休みで、よく釣りに行ったりしています。家にいるときは、冬眠しています。最後に、県大の学生さん、朝の鍵開け助かります。 小澤貴博



「第42回 横須賀市肢体不自由児者運動会」が10月5日、県立保健福祉大学にて行われました。  
多くの方々の頑張りが見られ私ももっともっと頑張ろう！という気持ちになれました。  
年に一度、卒業生たちの笑顔にも会えることはとっても嬉しいことです！



### 【本日 10月12日の時程 チーフ 小池・県大生】

9:30 ペア組(カード確認)・体操、各種目へ  
卓球、バドミントンそれぞれ継続回数・メニュー練習他  
10:20 休憩 10:35 後半開始  
11:05 片付け・パラシュート、感想カード記入  
11:20 手話コーナー・けがの確認  
11:40 解散(時間は多少前後します)

お菓子の差し入れ彩さんと新しい仲間



### 《2019年度の活動日(予定 ほぼ決定)》

2019年 194回目 11/2 ⇒ 11/17(日) 195回目 12/7

2020年 196回目 1/11 197回目 2/8 198回目 3/14

そして、2020年のこの夏 東京オリンピック・パラリンピックだ！ 文責 佐藤一雄

※ 次回のタットン会は、18年目で初めての日曜日開催です！ 11月17日(日) また 会いましょう！